

Ressort: Finanzen

Bosch will bald über Batteriezellen-Fabrik entscheiden

Stuttgart, 19.01.2018, 14:51 Uhr

GDN - Der Mischkonzern Bosch will in Kürze seine seit Langem angekündigte Entscheidung über eine eigene Batteriezellen-Fertigung treffen. "Eine solche Milliarden-Investition will sehr gut überlegt sein. Das hat überhaupt nichts mit Zögern zu tun", sagte Bosch-Chef Volkmar Denner dem "Tagesspiegel".

Der weltgrößte Autozulieferer kalkuliert nach früheren Angaben mit einer Investition von etwa 20 Milliarden Euro bis zum Jahr 2030. "Es gibt viele Gesichtspunkte, die es zu bewerten gilt, um eine belastbare Entscheidung treffen zu können." Bosch hatte eine Entscheidung für Ende 2017/Anfang 2018 zugesagt. "Sie müssen sich noch etwas gedulden", sagte Denner. "Aber es wird nicht bis 2019 dauern."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-100861/bosch-will-bald-ueber-batteriezellen-fabrik-entscheiden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619